

Dans les rapports qu'ils avaient présentés sur La Réunion et Mayotte en juillet dernier, Jean-Pierre Sueur, Christian Cointat et Félix Desplan faisaient des propositions concrètes pour mettre un terme aux prix abusivement élevés que l'on constate dans les départements et territoires d'Outre-Mer.

Le projet que vient de présenter à ce sujet Victorin Lurel, ministre des Outre-Mer, s'inscrit dans le droit fil des propositions faites dans ces rapports.

>> [La dépêche AFP du 5 septembre](#)

>> [Le Parisien.fr du 5 septembre](#)

>> [Le Nouvel Obs.fr du 5 septembre](#)

>> [Le rapport de Jean-Pierre Sueur, Christian Cointat et Félix Desplan sur La Réunion](#)

>> [Le rapport de Jean-Pierre Sueur, Christian Cointat et Félix Desplan sur Mayotte](#)

>> [Le projet de loi de Victorin Lurel](#)

.